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Понедельник

Студент 3-го курса механичес-
кого факультета Андрей Бобров-
ничий удостоен Благодарности 
областного исполнительного ко-
митета за значительный вклад в 
выполнение работ по строи-
тельству объекта «Спортивно-
развлекательная площадка в        

районе государственного учреж-
дения "Дворец культуры "Фести-
вальный" в Советском районе                 
г. Гомеля».

Накануне празднования Дня горо-
да в Советском районе открыли уни-
версальную спортивную площадку, 
площадь которой 11 тысяч квадрат-
ных метров. Заниматься здесь могут 
одновременно более 100 ребят и 
взрослых. Расположена она на месте 
плавательного бассейна «Дельфин», 
который  находился в аварийном со-
стоянии, у ДК «Фестивальный». 

А начиналось все с опроса жителей 
администрацией Советского рай-             
она. Вопрос был конкретный: жела- 
ют ли они, чтобы на месте бассейна 
«Дельфин»  была построена игровая 

зона, а новый бассейн  будет построен 
неподалеку? Узнав об этом опросе, 
Андрей сразу послал по интернету на 
адрес администрации чертежи свое-
го проекта. Над ним он работал в тече-
ние года, посылал на республикан-
ский конкурс «100 идей для Белару-
си», но там не вошел в двадцатку луч-

ших.  В администрации  района про-
ект оценили по достоинству. 

От момента,  когда родилась идея 
создания площадки, до ее воплоще-
ния прошло менее  полугода. Работы 
велись силами Гомельского домо-         
строительного комбината  и городско-
го дорожного ремонтно-строительного 
треста ОАО «Кирмаш». 

На этой универсальной площадке 
можно заниматься различными вида-
ми спорта, например: стритлифтин-
гом, воркаутом, футболом, кататься  
на самокате и роликах. А кто-то про-
сто предпочтет тренажеры. Каждый 
находит занятия по душе.

И вот настал волнительный для 
Андрея день – 9 сентября. На откры-

тие игровой зоны приехало много вы-
сокопоставленных лиц. 

– Я скромно стоял в сторонке, – рас-
сказывает Андрей, – и вдруг слышу 
свою фамилию, председатель обл-
исполкома Иван Иванович Крупко вру-
чил мне  Благодарность. Это было для 
меня сюрпризом, очень приятным.

А далее для парня все было как 
во сне. Многочисленные местные 
средства массовой информации бра-
ли у него интервью. Был среди них и 
корреспондент ОНТ. 

Андрей рассказывал о своем вкла-
де в игровую зону. В частности, при-
думал расширенные турники, чтобы 
гимнасты меньше травмировались. 
Создал специальное покрытие из ре-
зиновой крошки, которое во время 
дождя пропускает воду, но не теряет 
своих защитных свойств. Спроекти-
ровал разноуровневые турники для 
детей и взрослых. 

Откуда же у студента такое хобби? 
Оказывается, еще со школьных лет 
он увлекался  воркаутом. Уличной 
гимнастикой занимался в течение ча-
са в любую погоду, что продолжает де-
лать и сейчас. Вот так постепенно у не-
го и созревала идея о создании спе-
циальной спортивной площадки. 

Этот проект для Андрея – не по-
следний. Новый, более усовершен-
ствованный, появится в микрорайоне 
Шведская горка. 

Кстати, хобби Андрея Бобровни-
чего не мешает учебе. Он справляет-
ся хорошо, получает повышенную сти-
пендию. Молодец, Андрей!  

ПОЛУЧИЛИ ЗАЧЕТКИ В ЗНАМЕНАТЕЛЬНЫЙ ДЕНЬ
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На снимке: Андрей БОБРОВНИЧИЙ 
вместе с И. И. Крупко 

и другими участниками проекта  
во время награждения 

Молодым специалистам-железнодорожникам, первокурсникам колледжа и ученикам транспортного железнодорож-
ного класса СШ № 4 Новобелицкого района рассказали об объединении Беларуси в 1939 году и о том, как оно повлияло на 
ход истории.

В мероприятии приняли участие замести-
тель начальника Гомельского отделения Бело-
русской железной дороги И. В. Беленький  и  
начальник локомотивного депо  Б. Н. Жук.

Депутат Гомельского городского Совета 
депутатов М. Ю. Прус  вручил первокурсни-
кам  зачётные книжки и  пожелал им  отлич-
ной учёбы.

Ребят впечатлила экскурсия по депо. Они 
с интересом слушали  об обслуживании по-
ездов, организации труда и отдыха локомо-
тивных бригад. Запоминающимся моментом 
стало также знакомство с историей боевой и 
трудовой славы предприятия. 

Экскурсом в историю, вручением зачетных книжек и экскурсией по цехам – этим запомнится учащимся 
Гомельского колледжа – филиала БелГУТа диалоговая площадка в локомотивном депо Гомель. 

Инна ДЕМИДОВА, 
заместитель директора

по воспитательной работе 
Гомельского колледжа – филиала БелГУТа 

ÑÅÒÅÂÎÅ ÂÇÀÈÌÎÄÅÉÑÒÂÈÅ  
ÒÐÅÕ ÓÍÈÂÅÐÑÈÒÅÒÎÂ

В связи со вступлением в силу с               
1 сентября 2022 года нового Кодекса об 
образовании Республики Беларусь и 
возможностью организации военной 
подготовки студентов посредством се-
тевой формы взаимодействия,  на ба-
зе нашего университета состоялась 
встреча ректоров трех высших учеб-

ных заведений: Ю. И. Кулаженко 
(БелГУТ), С. А. Хахомова (ГГУ                   
им Ф. Скорины), А. В. Путято (ГГТУ  
им П. О. Сухого). В ходе этого мероп-
риятия был подписан  договор о сете-
в о й  ф о р м е  в з а и м од е й с т в и я .
Стоит отметить, что такого вида дого-
воры заключены впервые в Респуб-
лике Беларусь. Они  позволят каче-
ственно повысить уровень подготов-
ки студентов по программам офице-
ров запаса.

Теперь студенты  Гомельского го-
сударственного университета им.              
Ф. Скорины и Гомельского государ-
ственного технического университета 
им. П. О. Сухого смогут пройти воен-
ную подготовку на военно-транс-
портном факультете нашего универ-
ситета и в дальнейшем качественно 

выполнять задачи согласно получен-
ной  специальности.

В рамках встречи председатель Го-
мельского областного совета обще-
ственного объединения Белорусского  
союза офицеров полковник  Н. И. Юра-
сюк вручил ректорам  юбилейные   ме-
дали «30 лет БСО».

Илья ДЕМИДОВИЧ, 
преподаватель кафедры ВСП, капитан

Фото Елены БЕЛОУС 

О ПОВЫШЕНИИ  КАЧЕСТВА РАБОТЫ 

КОМИССИИ ПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ КОРРУПЦИИ
На очередном заседании совета уни-

верситета первый проректор Ю. Г. Само-
дум доложил о выполнении плана мероп-
риятий по реализации  Закона Республи-
ки Беларусь «О борьбе с коррупцией». 
Было отмечено, что мероприятия выпол-
няются в соответствии с планом. В целях 
практической реализации решения ко-
миссии по противодействию коррупции 
Министерства транспорта и коммуника-
ций Республики Беларусь на базе Инсти-
тута повышения квалификации и пе-
реподготовки руководителей и специа-
листов транспортного комплекса Респуб-
лики Беларусь нашего университета про-
ведено повышение квалификации чле-
нов комиссий по противодействию кор-
рупции университета и его филиалов – Го-
мельского, Брестского и Оршанского кол-
леджей.

В качестве лекторов были приглашены 
заместитель Гомельского транспортного 
прокурора В. В.Токаревский и старший пре-
подаватель кафедры уголовного права и 
процесса юридического факультета                 

Гомельского государственного университе-
та им. Франциска Скорины В. А. Воробьёв.

Лекторами были проанализированы 
конкретные факты выявленных нарушений 
антикоррупционного законодательства в Го-
мельской области, в том числе в разрезе ви-
дов нарушений и степени их тяжести. Был 
продемонстрирован фильм, снятый проку-
ратурой Гомельской области, который на-
глядно отражает самые актуальные вопро-
сы  борьбы с коррупцией.

В. В. Токаревский рассмотрел также 
проблему участия отдельных представи-
телей молодёжи в группах (в том числе в 
качестве подписчиков телеграмм-
каналов) деструктивного характера, воз-
можные последствия этого участия. 
Обсуждена правовая оценка этих дей-
ствий, а также необходимость профилак-
тической работы с указанными группами 
молодёжи с целью её социализации.

Виктор ЗОЛОТОРЕНКО, 
секретарь комиссии 

по противодействию коррупции 

ВАКЦИНАЦИЯ ПРОТИВ COVID-19 в БелГУТеВАКЦИНАЦИЯ ПРОТИВ COVID-19 в БелГУТеВАКЦИНАЦИЯ ПРОТИВ COVID-19 в БелГУТе
Уважаемые сотрудники!
В нашем университете вы можете пройти вакцинацию (ревакцинацию) вакцина-

ми, уже доказавшими свою высокую эффективность: российскими «Спутник V» 
(Гам-КОВИД-Вак 1-й или 2-й компонент) и «Спутник Лайт» или китайской «Vero Cell».

ПОЗНАВАТЕЛЬНАЯ  ЭКСКУРСИЯ
Студенты механического факуль-

тета, а также старший преподава-
тель кафедры «Транспортно-

технологические машины и обору-
дование» Д. С. Пупачёв посетили 
выставку продукции машинострои-

тельного ком-
п л е к с а  Ре с-
публики Бела-
русь, располо-
ж е н н у ю  н а 
Площади Ле-
нина, которая 
посвящалась 
Дню машино-
строителя.

Среди пред-
с т а в л е н н о й 
техники можно 
было увидеть 
как современ-

ные, так и ретрообразцы машин, вы-
пускаемых предприятиями нашей 
страны. Студенты смогли ознако-
миться с зерноуборочными комбай-
нами ОАО «Гомсельмаш», карьер-
ными и строительными самосвала-
ми «МАЗ» и «БелАЗ», тракторами 
«МТЗ», погрузчиками «АМКОДОР», 
другими видами техники.

Подобные выставки показывают 
уровень развития и перспективы ма-
шиностроительного комплекса на-
шей страны.

ÍÎÂÛÅ ÂÛÇÎÂÛ È ËÓ×ØÈÅ ÏÐÀÊÒÈÊÈ
В рамках программы «Новое поколе-

ние» заведующая кафедрой «Архи-
тектура и строительство» А. В. Евстратен-

ко стала участником V Международного 
образовательного форума «Алтай – Азия – 
2022: Евразийское образовательное 
пространство: новые вызовы и лучшие 
практики». Форум состоялся на базе 
Алтайского государственного универ-
ситета. 

С 2012 года данный форум является 
постоянно действующей дискуссионной 
площадкой для обсуждения актуальных 
вопросов развития образования и взаим-
ной трансляции лучшего опыта на евра-
зийском образовательном пространстве.

Участие в мероприятии началось со 
знакомства с г. Барнаулом и Алтайским 
государственным университетом. 

Программой были предусмотрены экс-
пертные сессии, касающиеся различных 
аспектов повышения качества высшего 
образования в изменяющемся междуна-
родном контексте, в том числе взаимодей-
ствия вузов в российско-азиатском на-
учно-образовательном пространстве.

Рассматривались вопросы перспек-
тив формирования новых аспектов меж-

дународного академического простран-
ства, развития международных сетевых 
образовательных программ как фактора 

повышения конку-
рентоспособности 
университетов в 
стратегически важ-
ных геополитичес-
ких пространствах.

К р о м е  т о г о , 
многонациональ-
ной команде участ-
ников программы 
«Новое поколе-
ние» предстояло 
совместно разра-
ботать и предста-
вить свой проект в 
р а м к а х  с е с с и и 
«Интеграция моло-
дых лидеров в гу-
манитарные, об-
менные и добро-
вольческие про-
цессы».

Мероприятие 
было организова-
но в партнерстве с 

Российским университетом дружбы наро-
дов, университетом Шанхайской органи-
зации сотрудничества, Ассоциацией ази-
атских университетов в рамках програм-
мы стратегического академического ли-
дерства «Приоритет-2030» при поддерж-
ке Министерства науки и высшего обра-
зования Российской Федерации. 

Участие в форуме не только позволи-
ло  обсудить актуальные вопросы интер-
национализации и развития высшего об-
разования в изменяющемся междуна-
родном контексте, изучить успешный 
опыт коллег, обсудить возможности со-
трудничества нашего университета  с ря-
дом вузов,  но и стало хорошим опытом 
взаимодействия с представителями раз-
личных научно-образовательных орга-
низаций для совместного решения акту-
альных задач.

Международное сотрудничествоМеждународное сотрудничествоМеждународное сотрудничество

(Подготовлено по информации
сайта) 

Анжелика ВЛАДИМИРОВА
На снимке: А. В. ЕВСТРАТЕНКО 

с белорусскими участниками форума

Алина ВЕРЕС



9 772073 609008 51091

2 3 октября 2022 г.

Учредитель газеты “Вести БелГУТа” —
УО «Белорусский государственный

университет транспорта».
Регистрационное свидетельство № 697 от 24.09.2009 г.

АДРЕС РЕДАКЦИИ:
246653, г. Гомель, ул. Кирова, 34,

УО «БелГУТ», комн. 211,
тел. 95-27-14

Редактор Алина КЛЫГА
Газета  выходит  2  раза в месяц.  Зак. 2138. Тир. 200.

Отпечатано в Издательском центре БелГУТа  
ЛП № 02330/238 от 14.04.2014 г.

246022,  г. Гомель, ул. Кирова, 34.

Объем  0,5 печ. листа. Подписана в печать в 10.30.

Студенческая жизнь: трудовой семестрСтуденческая жизнь: трудовой семестрСтуденческая жизнь: трудовой семестрГод исторической памяти

Он родился в Речице – городе, 
который он очень любил и который 
стал для него пристанью ото всех 
жизненных волнений и хлопот, где 
всегда можно было отдохнуть и 

успокоиться душой и сердцем, на-
браться сил для новых творений. 
Неслучайно его часовня в честь 
Евфросинии Полоцкой стала на-
стоящей визиткой родного горо-
да, так как создана с любовью и 
умилением, с хорошим знанием и 
чувством древней и вечно юной 
Речицы. А к этому художник шёл 
долгие годы. 

…Все в этом мире закономерно. 
Есть своя последовательность в 
том, что речицкий мальчишка, про-
ведший детство на днепровских  кру-
тых берегах, спустя много лет, уже бу-
дучи известным художником, в сво-
ем творчестве стал выделять самые 
значительные этапы из истории сво-
его народа. А без имени Евфроси-
нии Полоцкой невозможно было 
представить не только панораму ду-
ховной жизни восточнославянских 

земель XII столетия , но и всю много-
вековую историю Беларуси.

Совсем немного информации 
дошло до нашего времени о вели-
кой просветительнице. Но тем не 

менее  можно было де-
лать выводы о ее евро-
пейской значимости. 
Княжна Предслава в 12 
лет под именем Евфро-
синии приняла постриг. 
Большую часть своей 
жизни она посвятила рас-
пространению письмен-
ности. Она была одной 
из самых образованных 
женщин своего време-
ни. Оставила  последу-
ющим поколениям нема-
ло переписанных соб-
ственными руками книг. 
Их разносторонность, 
аргументированность и 
глубина, как утвержда-
ют историки, высоко 
поднимали авторитет 
Полоцкого княжества. 

Евфросиния Полоц-
кая стала одной из пер-
вых канонизированных 
женщин на восточно-
славянских землях.

Что же касается про-
стых речицких жителей, 

то они доподлинно знали, что их ма-
лая родина отмечена присутствием 
духа великой просветительницы. 
Эти сведения передавались из по-
коления в поколение. А в 60-е годы 
XX столетия дочь протоиерея На-
талья Рабцевич преподнесла в дар 
Речицкому краеведческому музею 
фотографии, на которых изображе-
но великое для города событие – по-
клонение местного населения мо-
щам святой Евфросинии Полоц-
кой. В апреле 1910 года их перево-
зили из Киева в Полоцк в сопровож-
дении лампады со святым огнем от 
гроба Господня. В Речице, в Успен-
ском соборе, мощи находились в те-
чение трех дней. И был нескончае-
мым к ним людской поток. 

Как известно, Евфросиния умер-
ла в Иерусалиме, куда в конце жиз-
ни совершила духовный подвиг па-

ломничества. Но в конце XII столе-
тия Святой Земле начали угро-
жать магометане (мусульмане, по-
следователи учения Магомета). 
За выкуп султан разрешил христи-
анам уехать из города вместе со 
своими реликвиями. Восточносла-
вянские монахи привезли мощи 
святой в Киев, поместили их в 
д а л ь н и х  п е щ е р а х  К и е в о -
Печерского монастыря. Семь сто-
летий там находилась эта бесцен-
ная реликвия. Много лет велись 
дискуссии о возвращении мощей в 
родной Полоцк. И только в 1908 го-
ду Всероссийский миссионерский 
съезд принял решение о переносе 
святыни в Полоцк. 

…Много воды утекло с того вре-
мени. Пронеслись над нашей Роди-
ной опустошительные войны, бы-

ли разруха, голод и холод.  И, ка-
залось бы, нет уже на Гомельщи-
не даже следа того далекого со-
бытия. Но жива память людская. 
Долгое время в Речице на берегу 
Днепра, на месте остановки фло-
тилии со святыми мощами, стоял 
деревянный крест. А теперь ча-
совня, воздвигнутая по замыслу 
нашего земляка, известного в 
стране художника Эдуарда Кон-
стантиновича Агуновича (ушел  
из жизни в 2020 году), всем по-
следующим поколениям будет 
напоминать о присутствии духа 
великой Евфросинии Полоцкой 
в этих местах. 

Алина КЛЫГА

В Речице, на крутом берегу Днепра, лет 20 назад была воздвигнута часовня Евфросинии Полоцкой.           
Это – детище  известного в Беларуси художника, лауреата Государственной премии Республики Бела-
русь Эдуарда Константиновича Агуновича.
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ОН БЫЛ ЗЕНИТЧИКОМ И ПУЛЕМЕТЧИКОМ 
В РОТЕ РАЗВЕДКИ

Мой прадедушка Василий Сте-
панович Семёнов родом из Гомель-
щины. Он  был простым крестьяни-
ном, хорошим тружеником. Его при-
няли в ряды членов КПСС. До войны 
он окончил 7 классов и был грамот-
ным человеком. Когда началась Ве-

ликая Отечественная война, его при-
звали. Он служил при штабе писа-
рем. Там составлялись списки и 
формировались группы и отряды 

для отправки в горячие, напряжен-
ные районы кольцевой Ленинграда. 

По ночам и в другое  время су-
ток, при налётах немецких бомбар-
дировщиков, Василий Степанович 
также осуществлял дежурство на 
крышах высотных домов. 

Когда произошел первый 
налёт немцев на город, нович-
ки не знали, что делать. Пра-
дедушка немедля взял коман-
дование на себя. И вражеский 
налёт был успешно отражён.

Но Василий Степанович стре-
мился на фронт. И однажды один 
из офицеров подсказал ему вклю-

чить себя в списки отправляющих-
ся на фронт. Прадедушка так и сде-
лал. Попав на передовую, он был 
и зенитчиком, и пулемётчиком в ро-
те разведки.

Василий Степанович принимал 
участие в обороне  Ленинграда. 

Родные рассказывали о его вос-
поминаниях зимы 1943 года. В од-
ном из выходов  на намеченный ко-
мандованием район произошёл 
массовый обстрел. Прадедушка Ва-
силий стоял на обороне за оруди-
ем. Во время боя снаряд попал в 
орудие. Много кто из расчёта зенит-
ной установки погиб, некоторые по-
лучили серьёзные ранения.

 Мой прадедушка тоже постра-
дал. Осколками ему ранило руки.  
Он стал инвалидом II группы. На до-
лечивание  его отправили в Крым. 
Там он стал председателем колхо-
за. Позже он вернулся в Беларусь. 

Василий Степанович был награж-
ден орденом Отечественной войны               
II степени, медалью «За оборону                   
Ленинграда» и другими медалями. 

Наша семья чтит его память.

Арина МАКАРОВА (УА-21)

Нам, студентам факультетов механи-
ческого и ПГС, бойцам строительного отря-
да «Чемпионы» им. Героя Советского              
Союза Ф. Я. Кухарева,  выпала честь при-
нять участие во Всебелорусской моло-
дежной стройке «Город молодости» в                      
г. Островце Гродненской области.

Нас поселили в общежитие семейно-
го типа. Находилось оно недалеко от 
мест работы.  В соседних домах прожи-
вали  и другие студенческие отряды со 
всей Беларуси.

Каждый рабочий день начинался в 
8:00 с планерки и сбора инструментов 
для работы. В составе звеньев бригады 
под руководством прорабов, бригади-
ров, мастеров, а также других рабочих,  
которые нам помогали, мы выполняли 
следующие виды работ: покос травы, 
сбор скошенной травы, установка бор-
дюрных камней, укладка тротуар-
ной плитки, выравнивание террито-
рии как под газоны и клумбы, так и 
для дальнейших работ по выкладке 
плитки. Занимались также  уборкой 
мусора, затиранием бетонных швов 
от излишков битума. Работа была тя-
желая, но интересная. Мы знали, 
что приобретенные навыки приго-
дятся в дальнейшей профессио-
нальной деятельности.

Мы также занимались строи-
тельством и облагораживанием та-
ких объектов, как детская поликли-
ника, ледовый дворец, автомобиль-
ные дороги.

Условиями для работы и отдыха 
мы остались довольны. Была органи-
зована система трехразового питания 
всех строительных студенческих отря-
дов. Также ежедневно проводились 
различные культурно-массовые ме-
роприятия. Наш отряд часто  лидиро-
вал в спортивных соревнованиях. Так, 
первые места мы заняли  по гиревому 
спорту, дартсу, перетягиванию каната, шах-
матам. Вторые места – по боулингу, стрит-
болу,  также в общей спартакиаде. Мы под-
готовили плакат по технике безопасности 
и  заняли 2-е место. Третьи места в нашей 
копилке побед принадлежали нам в кон-
курсах визитки отряда, касок, теннисе, фо-
токонкурсе. 

Мы получили Благодарственное 
письмо  от церкви    Петра и Павла  за  помощь 
в  облагораживании  территории  церкви. 

Еженедельно проводились линейки, 
где объявляли лучших бойцов, команди-
ров, комиссаров и мастеров. Им вруча-
ли сувенирную продукцию ВМС «Город 
молодости». Приятно, что среди лучших 
были названы и участники нашего сту-
денческого отряда. Например, по ито-

гам одной из недель я был назван луч-
шим командиром,  лучшим мастером – 
Денис Маглыш, лучшими бойцами – Ми-
хаил Ковтяк,  Владислав Миличенко, Ва-
лентин Лапата, Владислав Конюх, 
Андрей Захилько. 

Также на заключительном концерте 
мне, командиру отряда, и бойцу Вален-
тину Лапате вручили почетные грамоты 
и премии от руководства ОАО «Гродно-
промстрой».

Трудовой семестр прошёл незамет-
но. И в наш последний день в Островце 

как-то не верилось, что трудовая дея-
тельность подошла к концу. Уезжать бы-
ло грустно.

Мы благодарны руководству уни-
верситета и ОО «БРСМ» за возмож-
ность участия во Всебелорусской моло-
дежной стройке «Город молодости – 
2022».

ÌÛ ÐÀÁÎÒÀËÈ Â ÎÑÒÐÎÂÖÅ

Никита ФУНТ (МЭ-31), 
командир отряда

ÏÎÒÐÓÄÈËÈÑÜ ÍÀ ÑËÀÂÓ!
Наш студенческий производственный отряд «Симергия» им. Героя Советского Союза Кон-

стантина Заслонова этим летом трудился  на  Минском автомобильном заводе (управляю-
щая компания холдинга «БелавтоМАЗ»). В со-
став отряда входили студенты механического и                  
электротехнического факультетов. С первых 
же минут пребывания на предприятии у нас бы-
ло ощущение необыкновенной его мощности. 
Еще бы! Флагман автомобильного машиностро-
ения страны, продукция которого широко извест-
на в ближнем и дальнем зарубежье и экспорти-
руется в 45 стран мира. Вместе с нами работали 
студенческие отряды из других вузов и коллед-
жей страны. 

Мы под руководством опытных сотрудни-
ков  изготавливали   детали  для  кузовов  и  ма-
шин. Работали также слесарями механосбо-
рочных работ. 

Наш рабочий день начинался в 7 утра и про-
должался до 15:20. Жили мы в общежитии БГУ 
№ 2. Было организовано двухразовое питание в 
рабочие дни и трехразовое в выходные в столо-
вой БГУ.

В свободное время  было много мероприя-
тий. Различные конкурсы,  спортивные соревнования, викторины.

Минск – город больших возможностей. И мы с интересом посещали его достопримечатель-
ности. Побывали на Кургане славы, в театре и других местах.

Все было очень интересно. Я даже подсчитал, что на предприятии я провел 58 дней, 
1392 часа, 83 000 минут. К многочисленным плюсам также следует добавить получение сво-
ей первой зарплаты. 

 Ну а главный приятный сюрприз – это, конечно же, вручение мне, как участнику производ-
ственного трудового проекта «Автозаводец-22», Благодарственного  письма за  подписью  ге-
нерального директора В. В. Иванковича. Особенно мне приятны  следующие слова: «Вам уда-
лось вникнуть в специфику и освоить основы важных и востребованных во все времена рабо-
чих специальностей – базу для становления высококомпетентных профессионалов».

Теперь я могу с уверенностью говорить, что работа на заводе – один из прекрасных опы-
тов в моей жизни. 

Лично от себя выражаю благодарность своему университету и ОО «Белорусские студен-
ческие отряды» за то, что нам представилась возможность участия в таком интересном и за-
мечательном проекте. 

Дмитрий ШКОРОЕДОВ (МВ-21)
Фото Елены БЕЛОУС 

9 772073 609008 51022

Э. К. Агунович
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